

Hay una nueva frontera de la medicina que se llama MEDICINA DEL CUENTO, porque el cuento a veces hace con que estemos mejor, leer historias de otra gente hace con que nos sintamos menos solos y aislados, nos puede dar la esperanza y también informaciones útiles para ir siguiendo y curando mejor a nuestros niños.

Estas enfermedades del cromosoma 14 nos unen y hacen que sea posible que contemos nuestras vidas también a personas que tan solo conocemos por el email pero con las que tanto tenemos en común.

Lograr describir la alegría y el dolor es terapéutico, las palabras están delante de nosotros y no nos dan tanto miedo como cuando andan por la cabeza.

Os pido que leáis no solo los cuentos que ya han sido publicados sino que nos enviéis otros nuevos o que pongáis al día los que ya tenéis escrito.

Los que quieran participar en este intercambio de experiencias tan solo tiene que enviar su historia y unas fotos de su familia a la siguiente dirección: [presidenza@ring14.it](mailto:presidenza@ring14.it) .